
 

 

 

Protokoll  
4.SSV- Sitzung Frankenthal 

DATUM  20.02.2024 

UHRZEIT  11:40-13:50 Uhr  

ORT Karolinen Gymnasium Frankenthal, K205 

LEITUNG Max Sebastian 

ANWESENHEIT 

Julian Stauffer, Rajana Dzeutova, Finja Schwalb, 

Gabriel, Chloe, Jannis Fruth, Charlotte Hällmeyer, 

Maja Kurszewska, Jessica Kaufmann, Melisa Atwi, 

Mety Schmidt, Marlene Stauffer, Jonas Wild, Elias 

Hieronimus, Giovanni Kaiser, Zoi Amarantidou, 

Emiliy Kraus, Max Sebastian, 2 LSV-Vertreter, 1 

Verbindungslehrer BBS ( beschlussfähig, 13 

Delegierte, 7 Gäste ) 

PROTOKOLL Marlene Stauffer 

                                TAGESORDNUNG 

1)  ANNAHME TAGESORDNUNG  

• MAS -> angenommen 

2)  STRUKTUREN DER LSV ERKLÄRT  

• Julian Stauffer erklärt die Strukturen der LSV 

3)  KONTAKT ZU SCHULEN 

• IGS bekam Einladung nur per Mail 

• Wir haben Kontakt zu allen Schulen 

• Anmerkung LSV-Vertreter: SV-Postfach an allen Schulen einrichten 

• Albert-Schweitzer-Schule: Kontakt aktuell unklar 

• PIH BBS – Kontakt gesucht, bisher keine Zusage für Teilnahmen erhalten 

4)  FRANKENTHALER MARKT 

• Vorstellung der Idee: Gemeinschaft stärken und Einnahmen generieren für SSV-Kasse 

• Größtes Problem: Suche nach Verantwortlichen 

• Kulturtage am 14.Oktober 2024 sind angestrebtes Ziel 

• Genaueres muss mit Stadt besprochen werden 

• Womöglich muss die Idee Einnahmengenerierung gestrichen werden 

• BBS, FES, KG sind auf jeden Fall interessiert, die restlichen Schulen fragen noch nach 

• Positives Stimmungsbild 



 

 

5)  PROBLEME AN SCHULEN  

• Beitrag des Vertrauenslehrers BBS: Schüler sollen sich ihrer Fähigkeiten zur Veränderung bewusst 

machen, Kritik am Bildungssystem – Stärkeorientiertes Lernen! Ist gerne bereit uns zu unterstützen! 

• Beitrag LSV: LSV arbeitet aktiv an möglichem Umdenken in Bezug auf das Bildungssystem 

• Grundlegend: Sehr verschiedene Regelungen bezüglich Handynutzung, Problematik mit Toiletten weit 

verbreitet, Periodenprodukte nicht an allen Schulen verfügbar, Wlan nur an wenigen Schulen nutzbar 

Handynutzung 

• IGS: Handynutzung enorm hoch ( Modell von Handyzonen angedacht, im Schulgebäude ist die Nutzung nur 

eingeschränkt möglich für die Oberstufe ) 

• FWS: Strikte Handyregelung 

• FES: Handyverbot wird weitgehend ignoriert 

• PIH: Strikte Handyregelung 

• AEG u. KG: Kaum Probleme, lockere Regelung 

• BBS: Handys stellen kein Problem da 

Toilettenprobleme/Periodeprodukte 

• KG: Große Probleme mit Toiletten, es folgt vermutlich Schließung, Periodenprodukte nur über Sekretariat 

• AEG: Keine Probleme, Periodenprodukte vorhanden 

• IGS: Enormes Problem mit Toiletten, es sind deutlich zu wenige Toiletten für die Schüler da, langer Weg! 

( Zwischenbeitrag LSV: Baurechtlich prüfen lassen! ), Periodenprodukte vorhanden, Toiletten werden vom 

Oberstufenschülern überwacht 

• FES: Viele Verschmutzungen, Toiletten recht wenig, Lehrertoiletten dürfen nicht genutzt werden 

• Beitrag LSV: Idee von „Geben und Nehmen der Periodenprodukte“- funktioniert gut  

• PIH: Produkte anfragen 

• BBS: Keine Probleme 

• FWS: Antrag gestellt, keine Probleme 

• Idee: Toiletten nur für bestimme Klassen, Problem: Zu wenige Toiletten, nicht umsetzbar 

Moralvideo wegen Toilettenproblemen 

• Wird ignoriert, kein Umdenken, auch Schilder bringen Nichts! -> abgelehnt  

6)  SOCIAL MEDIA ARBEIT 

• Melisa Atwi und Aneesa Mucic führen Instagram-Account 

• Ideen für Instagram-Account gerne teilen 

• Aufnahmen der Sitzung wurden gemacht für Insta-Account 

• Weitere Fotos der Vertreter sollen folgen 

7)  YOU-NIGHT  

• Julian Stauffer präsentiert Idee 

• Idee: Stand als SSV- z.B mit Quiz, LSV Material verteilen, Armbänder machen  

• Auf Instagram nach Ideen fragen 

8)  PROJEKTE 

• Haben aktuell 2 Projekte in Planung, weitere können sich überlegt werden 

9)  SONSTIGES 

• Valentinstag: AEG und KG haben zusammengearbeitet, es gab Probleme mit Geld/Rosen-Austausch, IGS 

hat Interesse nächstes Mal teilzunehmen 

• Wahlen: Werden nächstes Mal wiederholt, wird sind jetzt deutlich mehr Vertreter! Danach werden 

Whatsappgruppen richtig in Funktion gesetzt 

NÄCHSTES SSV-TREFFEN 

Dienstag, 9.April 2024 um 12:30 Uhr im Karolinen-Gymnasium Frankenthal in K205 



 

 

TO-DO-LIST 

 

WAS? WER? WANN? KOMMENTAR 

PIH BBS – Nachfrage 

wegen Teilnahme an SSV-

Sitzungen 

Jannis Fruth und Charlotte 

Hällmeyer ( PIH ) 

bald  

Nachfrage bei der Stadt 

bezüglich Kulturtage-

Markt 

Melisa Atwi bald  

Fotos der einzelnen 

Schulvertreter für 

Instagram 

Melisa Atwi Nächste SSV-Sitzung  

LSV-Infomaterial 

bekommen 

? ? LSV Vertreter fragen 

Projekte überlegen Alle Nächste SSV-Sitzung  

Ämterliste in 

Whatsappgruppe schicken 

Max Sebastian bald Erledigt! 

 

 

 

ABKÜRZUNGEN: BBS = Andreas-Albert-Schule ; SSV = Stadt-Schüler-Vertretung ; FES: Friedrich-Erbert-Schule, FWS: 

Walldorfschule; LSV = Landesschülervertretung;  MAS = Mehrheit auf Sicht 


